

総会において、コミュニティ新役員が下記の通り承認されました。  
地域の皆さまのご協力をよろしくお願い申し上げます。

平成二十五年度  
コミュニティ役員

監査	監査	事務局長	役員	役員	役員	役員	体育部部长	地域づくり部部长	健康福祉部部长	教育文化部部长	生活環境部部长	会計	副会长	副会长	会長
和田 彰子	田坂 秀嗣	井原 道善	上田 英昭	藤原 美男雄	日隈 由久	飯田 元喜	山田 聖八	山上 誠治	森 久一郎	和田 二郎	永楽 昭八郎	渡邊 信雄	矢野 糸江	松野 孝治	金藤 勝典
民生児童委員	玖珠中PTA	地域振興会	商工会	自治委員会	自治委員会	自治委員会	体育協会	地域振興会	健康づくり推進協議会	青少年健全育成協議会	防犯協力会	自治委員会	コミュニティ女性部	自治委員会	自治委員会

学校支援活動

玖珠中学校のグラウンドに

《まっかせ♪》の口説きが・・・!

玖珠中学校では、秋に行っていた体育祭を初めて5月に開催した。秋の開催では、文化祭などの行事と重なりハードになるため、この際一学期に体育祭、二学期に文化祭と整理した方が良いという判断と、3年生に行事に追われることなく進路決定に向けての勉強が出来るようにとの配慮のようだ。

新入生は入学して間がなく、準備期間が短いため出来上がるかどうか心配されたようだが、立派にやり遂げた。



その運動会に色を添えたのが、郷土芸能「まっかせ」の盆踊りだった。

竹下博文会長率いる《盆踊り保存会》の2回の特訓の後に体育祭当日を迎えた。

合いの手よろしく、掛け声楽しく、地域の方々や保護者や卒業生も参加して、アンコールも含め楽しそうに踊っていた。

感想としては、中学生が、「まっかせ♪まっかせ♪」と郷土の盆踊りを一生懸命に踊る姿はとても可愛かったし、保存会の皆様たちの足腰の捌きや軽やかさは見事だと感心させられた。

このような郷土芸能を通じて、郷土を愛する気持ちがきっと深まったと感じた取り組みだった。

保存会の皆様、ありがとうございました。

玖珠中学校区協育コーディネーター  
岩尾 純子



山路踊り 一緒に練習しませんか  
初心者も大歓迎!!

練習日 6月8日(土)  
時間 午後7時30分から  
場所 玖珠自治会館 集会室  
[コミュニティ女性部]